



Ana comparte cómo pasó de recibir apoyo de uno de los socios del programa Casa Herbalife cuando era niña a trabajar con ellos ahora que es adulta

Ana creció en Aldeas Infantiles, uno de los socios del programa Casa Herbalife en España. Ahora, después de varios años, trabaja con Aldeas Infantiles para ayudar a los niños, jóvenes y familias que se encuentran en situaciones vulnerables.

"Aldeas Infantiles siempre ha estado a mi lado para guiarme en el camino", dijo Ana. "Ha sido fundamental y muy útil en mi crecimiento personal".

HNF ha estado asociada con el orfanato desde 2006 con el fin de apoyar a los niños que más lo necesitan en España. Aldeas Infantiles cree que ningún niño nace para crecer solo, y tiene el compromiso de promover el desarrollo y la autonomía de los niños a través de su colocación en entornos familiares seguros.

"Tan solo en los últimos tres años, hemos donado más de €230,000 a Aldeas Infantiles a través de Herbalife Nutrition Foundation", dijo Tara López, Directora General de Herbalife España. "Colaboramos para alimentar a un gran número de niños y apoyamos a sus familias con cupones de comida. Nos alegra mucho seguir apoyándolos de la mejor manera que sabemos".

Es impresionante ver el gran impacto que podemos tener en la vida de los niños. Ana ha experimentado un ciclo completo con Aldeas Infantiles y ahora usa su plataforma para ayudar a crear conciencia sobre el impacto de este socio del programa Casa Herbalife en su vida.

"Tenemos la seguridad y la tranquilidad de que, pase lo que pase, Aldeas Infantiles estará a nuestro lado para apoyarnos y acompañarnos cuando los necesitemos, como la gran familia que sentimos que somos", dijo Ana.

[Descubre cómo puedes ayudar a niños en situaciones vulnerables](#) y conoce más sobre Aldeas Infantiles a continuación.